

nous nous sentons à l'aise pour féliciter le gouvernement de ce beau geste.

Cette marque d'encouragement de la part des pouvoirs publics devra stimuler le zèle de la profession médicale en général et des hygiénistes en particulier, afin que 1917 nous donne des résultats moins déplorables que ceux de 1915 et 1916 que nous venons d'étudier.

“Caesar, morituri te salutant.” Ceux qui vont mourir nous saluent. Ce sont les petits et les humbles, ceux qui sont sans défense contre la maladie et la mort. Ils nous supplient de leur venir en aide, de diminuer leurs souffrances et de leur rendre la santé, le plus précieux de tous les biens terrestres. Espérons que leur faible voix sera entendue non seulement de la profession médicale, mais surtout de nos pouvoirs publics.

— 10 —

---

Dans les maladies inflammatoires de la peau, surtout quand l'analyse d'une grande quantité d'urine démontre une mauvaise élimination par le rein, on se trouvera bien de faire usage de Sanmetto, étant donné son action directe sur le rein.

---